

Independence

38 años comprometidos con las buenas prácticas en los territorios.

La compañía colombiana presta servicios de perforación, workover y estratigrafía para pozos de agua, petróleo y gas; y trabaja de forma articulada con empresarios locales para generar proyectos sostenibles.

Cuando nos referimos a la industria petrolera, pensamos en los grandes proyectos que surgen alrededor, no solo en términos de tecnología e infraestructura, sino también de sostenibilidad, entendida como el compromiso que deben mantener las empresas de este sector en los territorios donde operan.

Este último aspecto es el valor agregado que caracteriza a Independence y uno de sus mayores focos en cada una de las operaciones en todo el país.

La compañía cuenta con 38 años de trayectoria, encargándose no solo de prestar el mejor servicio para sus clientes, sino también de impulsar buenas prácticas sociales que fortalecen el desarrollo de las regiones donde está presente.

Estas acciones están enfocadas en los 4 pilares que fundamentan la gestión de la empresa: **sostenibilidad, innovación, excelencia y ética**, los cuales ratifican el trabajo transparente de Independence y permite a las regiones tener un papel

fundamental dentro del sector de hidrocarburos en Colombia.

La organización ha querido diferenciarse, realizando acciones innovadoras en términos sociales y sostenibles, trabajando de la mano con el entorno de sus operaciones y cumpliendo sus políticas corporativas, buscando hacer lo correcto con las regiones. Adicionalmente, la compañía alcanza la excelencia operacional siendo eficiente y manteniendo sus estándares de talla mundial.



Integridad corporativa, respeto a los derechos humanos y políticas anticorrupción, son algunos de los lineamientos de Independence, que dirigen las acciones en cada uno de los territorios.

La sostenibilidad juega un papel indispensable en el momento de generar valor social en los departamentos donde actualmente interviene la empresa: Meta, Arauca, Santander, Huila, Putumayo y Casanare, generando empleo y oportunidades de crecimiento para la economía de los territorios, contratando al 85% de proveedores pertenecientes al área de influencia de sus operaciones y capacitando a los empresarios locales en temas legales, financieros y del correcto manejo del entorno.

La seguridad de sus operaciones, ha hecho de la Empresa un lugar sano y limpio para sus trabajadores, quienes han entendido la importancia de proteger su integridad, durante el desarrollo de sus actividades.

La Compañía tiene sus objetivos claros, manteniendo la ética como uno de sus principales valores y siempre cumpliendo la ley siempre cumpliendo la ley y las políticas corporativas. Se relacionan de forma transparente con sus grupos de interés y tienen cero

tolerancia a las acciones irregulares o que excedan los parámetros corporativos.

Independence seguirá promoviendo las buenas prácticas en las regiones, velando por la transparencia de los mercados y la libre competencia; y acompañando a los empresarios locales en los territorios, generando un desarrollo compartido.